
 

 
Compte-rendu de la 93e réunion publique 

tenue le lundi 9 novembre 2009, 
de 19h00 à 21h04, au bureau du District scolaire 9, à Tracadie-Sheila 

 
 

 
 
 

PRÉSENCES  ABSENCES  

 

MEMBRES DU CONSEIL D'ÉDUCATION 
Roger Boudreau 
Annie Chiasson-Doiron 
Line Collin 
Gilles Gagné  
Jason Godin 
Gilmond Larocque 
Marc-Alphonse Leclair  
Gérard Robichaud  
Rachel Savoie 

  
Josée Arseneau 
Marcel Basque 
Odette Robichaud 

PERSONNEL DU DISTRICT 9    Absences    
Claude Giroux, directeur général       
Robert Roy-Boudreau, directeur de l’éducation 
Gina Benoit St-Pierre, dir. services adm. & financiers 
Carole Raymond, dir. ressources humaines      
PUBLIC     
(2) membres du public  

  

 
 

 

1. OUVERTURE DE LA RÉUNION PUBLIQUE 
Le président, monsieur Gérard Robichaud, ouvre la réunion à 19h00, souhaite la 
bienvenue aux membres du public, et souligne la présence de monsieur Jason Godin, 
élève qui a été élu par ses pairs pour faire partie du Conseil d’éducation de notre 
district et qui participera à la réunion de ce soir en tant que membre assermenté.  
  

2. VÉRIFICATION DU QUORUM ET DES ABSENCES 
  Neuf (9) conseillers sont présents et trois (3) ont motivé leur absence. 
 

3. LECTURE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR  
09-11-487  Proposé par Gilmond Larocque et dûment appuyé de Marc-

sé.  

      Proposition adoptée à l’unanimité 

 
93e RÉUNION PUBLIQUE DU CONSEIL D’ÉDUCATION DU DISTRICT SCOLAIRE 9 DE LA PÉNINSULE ACADIENNE 

Le lundi 9 novembre 2009, à 19h00, au bureau du District scolaire 

Alphonse Leclair, il est résolu que l’ordre du jour soit accepté tel que propo
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Réunion précédée par l’assermentatio  du nouveau membre, Jason Godin. n
 
 

ORDRE DU JOUR 
 

 

t des absences  

 

 
 

19h00 1. Ouverture de la réunion 
 2. Vérification du quorum e

rdre du j ur  

5 octobre 2009

 3. Lecture et adoption de l'o o
 4. Lecture et adoption du compte-rendu du  

 5 octobre 2009  5. Questions découlant du procès-verbal du
5.1  Vaccin – Grippe A(H1N1) 
5.2  Lettres à Ernest Thibodeau, Anne-Marie Gammon et au ministre Haché pour soumettre       
le nom de l’élève membre du CED 
5.3  Calendrier de travail du CED et vérification des politiques 
5.4  Plan d’action – Rapport de vérification financière 

6. Correspondance 
6.1  

19h30 
Lettre du ministre – confirme nomination de Jason Godin 

Rapports   
teur général, monsieur Claude Giroux 

 
– Congrès FNCSF (Gilmond

7. 
7.1  Rapport du direc
7.2  Rapport du président du CED, monsieur Gérard Robichaud
7.3  Rapports , Marcel, Roger, Gérard) 
7.4  Rapport des comités stratégiques – (Nouveaux développements) 
7.5  Rapport mensuel – Budget CED 

8. Politiques 
8.1  

20h15 
Politique 3,8 – Transport des élèves 

                                       
 

20h35 
9.1  Remboursement des dépenses pour le
9.2  Hymne national

9. Affaires nouvelles 
s frais de gardiennage 

 
ses  10. Informations diver

(Publications diverses parues depuis le mois dernier.) 
11. Questions des mem bres du Conseil d'éducation 

 

 12. Parole au public 

 13. Levée de la réunion 
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4. LECTURE ET ADOPTION DU COMPTE-RENDU DU 5 OCTOBRE 2009 
 
09-11-488 Proposé par  Roger Boudreau  et appuyé de Gilles Gagné, il est 
résolu que le compte-rendu du 5 octobre 2009 soit adopté tel que présenté. 
 
        Proposition adoptée à l’unanimité 
 
 

5. QUESTIONS DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL DU 5 OCTOBRE 2009 
5.1  Vaccin – Grippe A(H1N1) 
Madame Gina Benoit St-Pierre, directrice des services administratifs et financiers, 
fait une présentation sur les informations reçues et partagées à l’ensemble des écoles 
et partenaires du district.  Elle rappelle que la grippe est principalement un dossier de 
la Santé  publique.   Le secteur des ressources humaines organise des cliniques de 
vaccination pour les employés et la facture est prise en charge par le district.  Par 
contre des cliniques de vaccinations sont organisées pour l’ensemble du public par 
Santé publique.  À titre d’information, Madame Gina avise les conseillers qu’un samedi, 
lors d’une clinique de vaccination organisée par Santé publique à l’école W.-A.-Losier,  
les gens sont devenus agressifs et la situation a  dégénéré.  Le lundi suivant, le District 
a avisé les responsables de Santé public de rendre les lieux sécuritaires s’ils voulaient 
continuer d’utiliser les écoles comme lieu de vaccination.   
L’Agence de santé publique  ne recommande pas la fermeture des écoles, même si des 
cas ont été affirmés.   Si une école doit être fermée à cause de la salubrité ou de la 
sécurité, c’est une décision qui relève de la direction générale du district.  
Présentement, la consigne est que si une personne dans un groupe représente des 
signes, il doit quitter les lieux et s’auto isoler.   
Un conseiller dit que nous sommes en retard avec la vaccination.  Madame Gina dit que 
oui, c’est vrai.   Certaines dates de vaccination  dans les écoles ont été reportées.  Les 
dates de vaccination ne sont pas encore connues.  Les groupes cibles sont resserrés.  
Les élèves demeurent dans la cible.  Santé publique prévoit que d’’ici la fin décembre 
toutes les vaccinations seraient terminées.  
 
Un conseiller demande d’avoir une mise à jour du nombre d’absences dans nos écoles.  
Une fois/semaine, par exemple, le vendredi, serait suffisant.  Si  le taux d’absentéisme 
est élevé au niveau des enseignants,  il faudrait songer à annuler les sessions de 
formation pour ceux-ci.   
 
Le district a demandé à l’’équipe de concierges de porter une attention particulière 
pour nettoyer les zones comme les poignées de portes, les ridelles, et les endroits plus 
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touchés. 
 
 
5.2  Copie des lettres envoyées à Ernest Thibodeau, Anne-Marie Gammon et au 
ministre Roland Haché est remise aux membres du CED. 
 
5.3  Calendrier de travail du CED et vérification des politiques 
 
09-11-489 Proposé par Gilles Gagné  et appuyé de Line Collin, il est résolu 
que le calendrier de travail du Conseil d’éducation soit adopté tel que présenté. 
 
        Proposition adoptée à l’unanimité 
 
5.4  Plan d’action – Rapport de vérification financière 
Madame Gina Benoit St-Pierre présente le plan d’action préparé pour répondre aux 
recommandations des vérificateurs. 
 
Madame Gina Benoit-St-Pierre présentera le plan d’action au MÉNB avec la 
modification proposée par le Conseil d’éducation au point sur les collectes de fonds 
soit, qu’il n’y ait pas d’ingérence et que les écoles continuent d’utiliser l’argent amassé 
comme ils ont toujours eu l’habitude de le faire. 
 
 

6. CORRESPONDANCE 
Le président, monsieur Gérard Robichaud, fait part aux conseillers et aux conseillères 
scolaires de la correspondance reçue, dont : 
6.1  Lettre du ministre Haché confirmant la nomination de monsieur Jason Godin 
au poste de conseiller représentant les élèves. 
 
 

7. RAPPORTS 
7.1  Rapport du directeur général, monsieur Claude Giroux 
M .Giroux énumère les rencontres et discussions auxquelles il a participé durant les 
dernières semaines soit :  
1-Rencontre à Halifax avec les DG de l’Atlantique, pour nous donner des positions 
communes dans plusieurs dossiers. 
2-Rencontre avec les sous ministres à Moncton, discussions sur plusieurs dossiers : 
grippe AH1N1, dossier des nouveaux employés, suite à un jugement de cour. 
3-Mission externe en Suisse : 
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Les thèmes proposés par les membres sont les suivants : 
1. La réussite scolaire 
2. Le concept de centres scolaires communautaires,   intégration de l’école dans son 
milieu, y compris services communautaires intégrés, et partenariats publics privés 
3. Construction identitaire 
4. Les technologies au service de l’éducation 
5. Intégration des communautés ethnoculturelles, intégration des élèves issus de 
l’immigration 
6. Formation des enseignants et apprentissage continu (enseignants, administrateurs) 
7. La petite enfance 
 
Les thèmes de la mission comme telle proposés par les autorités suisses sont les 
suivants : 
1. le fonctionnement du fédéralisme dans le domaine de l'éducation au Canada: p. ex. y 
a-t-il un pilotage et un monitorage au niveau de l'ensemble du pays, quel est le niveau 
de coordination entre les différentes provinces, le rôle et les compétences du 
gouvernement fédéral, etc. 
2. la formation des enseignants: quels sont les critères de formation et de 
professionnalisation 
3. l'utilisation des TIC à l'école 
4. (comme discuté par téléphone): scolarisation et intégration des enfants migrants 
5. (idem) la petite enfance 
6. (idem) la réussite scolaire 
Voici quelques uns des thèmes que les membres de la mission entendent présenter à 
leurs vis-à-vis helvètes :  
1. Financement et responsabilité de l’éducation primaire/secondaire au Canada 
2. Rôle du fédéral (PCH, Feuille de route)  
3. Provinces (CMEC, Protocole, ententes bilatérales)  
4. Conseils scolaires (FNCSF/RNDGÉ, Plan d’action - Article 23, Sommet 2005, Comité 
tripartite, Table nationale en éducation)  
5. Diverses pratiques gagnantes  
6. Autres 
 
Principaux dossiers du district scolaire 9 depuis 18 mois… 
1) Annulation de la session d’examens pour les 9e années en janvier. 
2) Directions d’écoles à temps plein, sans exception. 
3) Modification des rencontres des CAP, chaque lundi, pour un meilleur rendement. 
4) Embauche de 4 apparitrices en sciences, pour augmenter les résultats au primaire. 
5) Création de postes à temps plein en littératie, pour augmenter la qualité des 
interventions auprès des jeunes. 
6) Les aides enseignantes travaillent directement avec l’enseignante en salle de classe, 
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qui est responsable de l’élève, et non plus avec l’enseignante ressource. 
7) Leadership du district scolaire 9 dans le dossier de l’annuel vis-à-vis du semestriel, 
et le régime pédagogique (entre autres les mathématiques). 
8) Implantation de PRIME au primaire. La formation se continue cette année M-4 pour 
une 2e trousse, et 6-8 pour la 1e trousse. 5e année a reçu une première formation en 
mai dernier, avec poursuite cette année. 
9) Allocation des ressources à chaque école selon les besoins identifiés par chaque 
école avec l’équipe de l’école en adaptation scolaire. 
10)Mise en place de 2 écoles communautaires selon les souhaits des écoles concernées 
et de la communauté. 
11) Plusieurs rencontres tenues dans la Péninsule pour «mettre sur la carte» le district 
scolaire : réunion mixte, rentre des DG du Canada. 
12) Interventions vont se faire de plus en plus pour que les directions d’écoles 
exercent un véritable leadership pédagogique : demande planification, de présentation 
des moyens d’évaluation etc. 
13) Les zones scolaires :1er rapport pour la rencontre de travail de décembre prochain. 
La délimitation des zones scolaires relève du district scolaire : 
 
La conseillère Annie demande si les directions d’école sont toutes à temps plein, et s’il 
y en a qui enseignent?   
M. Giroux répond que oui, toutes les directions sont à temps plein, et l’an prochain, le 
District va questionner à savoir comment elles ont utilisé le temps, et évaluer si c’est 
utilisé de manière productive.  
 
Annie demande si le Conseil pourrait avoir une présentation sur le semestriel et 
l’annuel. 
 
M. Giroux placera à la disposition des conseillers la présentation qu’il a faite aux autres 
directions générales.  Cette présentation sera parmi les documents de la réunion sur le 
site du CED.  En plus, il avise qu’une rencontre provinciale a lieu jeudi prochain et que 
ce sujet sera probablement discuté. 
 
Le président aimerait, avant de définir les zones scolaires, d’avoir un portrait global 
des inscriptions prévues pour les cinq prochaines années.  On pourrait voir ce que 
pourrait ressembler les classes à cause des dénatalités et mieux se préparer.  Si cette 
projection pourrait être faite pour fin décembre, début janvier, ce serait parfait.   
 
7.2  Rapport du président du CED, Monsieur Gérard Robichaud 
M. Robichaud fait présentation des points discutés lors de ses dernières réunions et 
avise les membres que son rapport est sur le site du CED. 
Il ajoute qu’il a participé cette fin de semaine qui vient de passer, au forum sur 
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l’éducation, à Edmundston.  La cérémonie de remise des Prix d’excellence en 
enseignement se tenait le samedi.  Madame Nadia Thériault, enseignante de l’école 
Louis-Mailloux est la récipiendaire de ce prix pour le District scolaire 9. 
 
7.3  Rapports – Congrès FNCSF  (Gilmond, Marcel, Roger et Gérard) 
Le rapport de Gilmond est sur le site du CED.  Monsieur Roger Boudreau a assisté à un 
atelier différent de celui de monsieur Larocque.   Il fait circuler un calendrier scolaire 
d’un Conseil scolaire francophone de l’Ouest, qui selon lui, serait une belle façon 
d’informer les parents.  On vit dans un lieu francophone, mais pour certaines personnes 
qui vivent dans l’ouest, ils sont obligés de se battre pour vivre en français.  Un 
calendrier scolaire semblable à celui circulé serait une bonne façon de faire une 
promotion  et gagner la crédibilité d District 9.    Ce genre de calendrier pourrait faire 
partie des projets de l’agente en communication. 
 
7.4  Rapport des comités stratégiques  
Un rapport sera remis par chaque comité au plus tard le 15 décembre 2009.  Chaque 
comité aura déterminé son mandat, le but du comité, le moyen pour arriver au but  et la 
finalité.   
Le conseiller Gagné dit que le comité sur l’école communautaire se réunira à Néguac ce 
jeudi, et le 16 novembre, à la polyvalente Louis-Mailloux. 
 
7.5  Rapport mensuel – Budget CED 
Le rapport du CED en date du 26 octobre 2009 représente un solde de 38 953$  La 
tendance se maintient de pouvoir balancer le budget. 
 

8. POLITIQUES 
8.1  Politique 3,8 – Transport des élèves  
 
09-11-490 Proposé par Gilles Gagné et appuyé de Gilmond Larocque, il est 
résolu que la politique 3,8 – Transport des élèves soit adopté avec les 
modifications aux points suivants :  
3.8.1  permettre que les chauffeurs d’autobus ou tout autre chauffeur de 
véhicule transportant des élèves du District scolaire 9 ne soient pas compétents. 
3,8.4  enlever le et   
3.8.5  1.5 km et moins      
3.8.6  désignée et numérotée telle que route # 11 . 
 
7 Pour, 1 abstention       Proposition adoptée 
 
Le président désire féliciter l’équipe de madame Gina qui a eu à faire un travail  quasi 
insurmontable et demande à madame Gina de remercier toute l’équipe.  Madame Gina va 
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transférer les remerciements à l’équipe.   
 
 

9. AFFAIRES NOUVELLES 
9.1 Remboursement des dépenses pour les frais de gardiennage 
 
09-11-491 Proposé par Marc-Alphonse Leclair et appuyé de Rachel Savoie, il 
est résolu de rembourser un montant jusqu’à un maximum de 7$ /l’heure pour des 
frais de gardiennage aux conseillers et conseillères qui auront eu recours à ces 
services pour assister à une réunion du Conseil d’éducation. 
 
        Proposition adoptée à l’unanimité 
 
9.2 Hymne national 
 
09-11-492 Proposé par Roger Boudreau et appuyé de Line Colin, il est résolu 
que le Conseil d’éducation accorde aux écoles L’Envolée, Marie-Esther, W.-A.-
Losier et Louis-Mailloux d’être dispensées de faire jouer l’hymne national tous les 
matins leur donnant ainsi l’opportunité de faire les activités proposées en 
remplacement pour vanter les mérites du patriotisme. 
 
        Proposition adoptée à l’unanimité 
 
 

10. INFORMATIONS DIVERSES 
 Une copie de diverses publications est remise aux membres à titre d’information. 

 
 

11. QUESTIONS DES MEMBRES DU CONSEIL D’ÉDUCATION 
 
11.1  La conseillère Annie demande un rapport révisé démontrant quelles écoles 
utilisent le transport pour activités parascolaires, pour quelles activités et pour 
quelles raisons des écoles ne l’utilisent pas.  
 
11.2   Le conseiller Gilmond invite les conseillers à lire le dépliant sur le bilinguisme  
- témoignage de la GRC, c’est un renforcement pour attirer les ayants-droits à venir 
dans nos établissements.   
 
11.3  Le conseiller Marc-Alphonse remercie le directeur général pour la lettre à 
Monelle Haché.  Cependant, pour Marie-Josée Haché, Marc-Alphonse dit avoir 
demandé une vérification auprès des responsables des routes de la région d’Alnwick.   
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M. Giroux dit que la réponse sera donnée au point suivant.   
 
11.4   Le conseiller Roger demande s’il pourrait y avoir du préceptorat pour que les 
élèves puissent récupérer dans certaines matières?   
Certaines écoles l’offrent, mais il n’est cependant pas permis d’obliger l’élève d’en 
faire. 
 
11.5  Le conseiller Gilles dit être allé à Moncton, au Congrès des municipalités.  Il 
mentionne que dans les deux (2) hôtels où il est allé, il n’a jamais été servi en 
français et ce sont des jeunes qui y travaillaient.  Tous les employés étaient des 
anglophones.   Il dit avoir rencontré madame Anne-Marie Gammon qui lui a partagé 
que les membres des autres conseils d’éducation étaient très enchantés du nouveau 
président de notre Conseil d’éducation, que c’est un homme qui ne parle pas pour rien 
dire.  C’est positif.   Le conseiller Gagné demande aux membres s’ils ont déjà vu la 
salle de réunion de la municipalité de Maisonnette, ils ont une salle de conseil qui fait 
de l’allure.  La salle du District laisse à désirer.   
Le président l’avise qu’un comité s’est rencontré la semaine dernière sur le sujet.   
Le conseiller Gagné demande si une photo va être prise de l’élève membre du Conseil  
et si une annonce sera faite, et demande également la raison pour laquelle Jason n’a 
pas d’ordinateur pour participer à la réunion de ce soir.  Il trouve cela détestable et 
pense que c’est un manque d’organisation  étant donné qu’on sait qu’il y a un nouveau 
membre depuis déjà deux mois. 
 
11.7  Le conseiller Jason n’a pas de question.  Il rappelle que c’est sa première 
réunion et que c’est la raison pour laquelle il n’a rien préparé.  Il a trouvé l’expérience 
de ce soir assez bien et va tenter d’y apporter une bonne participation.  Le président 
lui propose de communiquer avec ses pairs des conseils étudiants des autres écoles 
secondaires pour connaître les points qu’ils aimeraient voir discuter aux réunions du 
Conseil.    
 
11.8 Le président propose que l’agente de communication, madame Nicole Landry, 
assiste aux réunions pour recueillir les points forts du District.  Il faudrait aussi 
faire reportage sur la récipiendaire du Prix d’excellence dans l’enseignement, 
madame Nadia Thériault, pour lui montrer notre appréciation.   
 
11.9  Le conseiller Gilles pense que le District pourrait négocier avec les médias 
maintenant que l’Étoile est à Tracadie-Sheila.   
 
 

12. PAROLE AU PUBLIC 
Avant de donner parole aux membres du public présents ce soir, le directeur général 
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répond tout d’abord aux questions des membres du public qui étaient présents à la 
dernière réunion du Conseil, le 5 octobre. 
-  Garderies – 1 an préparatoire 
-  Rue Poirier – cas réglé 
-  Passes temporaires -  Possibilité d’avoir une 2e adresse.   Les directions d’école 
devront se servir de leur bon jugement étant donné qu’elles connaissent mieux la 
situation des familles de leur région. 
-  Cas Ste Marie-St-Raphaël - cas sécuritaire et moins de 500 mètres 
-  Marie-Josée Haché – Répondu le 15 octobre,  Gina a fait parvenir, le 3 novembre, 
une carte avec copie au président Gérard Robichaud.  Les parents ne participent pas 
au mesurage, et ce, pour différentes raisons.  Madame Gina a eu deux (2) discussions 
avec les responsables des routes de Miramichi.  Le déneigement se fait minimalement 
avant que les autobus partent le matin.  Ce n’est pas leur rôle de vérifer la sécurité 
vis-à-vis le transport scolaire.  Un vérificateur de la province est venu faire 
l’inspection, et la route n’est pas considérée dangereuse.  
-  Suivi Monelle Haché – moins de 500 mètres et nouvelle demande qui sera évaluée 
par un autre secteur 
-  Demande de M. Claude Landry pour Val-Comeau, la réponse a été donnée le 15 
octobre et la réponse demeure la même. 
-  Cas Anne Robichaud – Monsieur Giroux a répondu à madame Robichaud le 16 
octobre.  Le ministre a répondu à Anne Robichaud dans le même sens que le District 
scolaire.  Le sous-ministre a demandé qu’une réponse soit envoyée à Anne Robichaud, 
et M. Giroux a fait parvenir à la secrétaire du sous-ministre, madame Rachelle Kieley, 
la réponse du 16 octobre donnée à madame Robichaud.  Ça vient clore le dossier.   
-  Théo Saulnier – cours crédités pour élèves siégeant sur des comités, la demande 
doit être faite auprès de la direction de l’école. La décision finale revient à la 
direction de l’école.    
-  Suite à une demande du président pour un service téléphonique  permettant qu’une 
conversation téléphonique soit enregistrée pour fins de vérification, des démarches 
ont été entreprises avec la compagnie Bell/Alliant.  Ceci permettra une preuve de 
gérance de qualité et résoudra beaucoup de problèmes identifiés cette année. 
 
12.1  Un parent du comité de parents de l’école La Source se dit heureux de voir un 
étudiant sur l’exécutif du conseil, et selon lui, il sera important que les étudiants des 
autres écoles secondaires communiquent avec lui. 
Deuxièmement, l’éducation physique – comme toujours un point très important sur 
lequel il faut se pencher et mettre du temps. 
Troisièmement, les mathématiques au secondaire.  À W.-A.-Losier, math 9e et 10e, il 
y a  50% d’échec.  Sur les 12 élèves, il y en a encore 10 qui va les échouer. 
Le président, monsieur Gérard Robichaud, l’avise que des comités stratégiques ont 
été mis en place pour regarder les points soulevés. 
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Un autre point, la grippe AH1N1, ce parent se demande si le District peut aviser les 
concierges et les directions d’école de nettoyer de mieux en mieux  durant les  4 à 5 
prochaines semaines?  Étant donné le surplus en nettoyage, est-ce que le District 
envisage, si le besoin se présente, d’affecter plus de personnel au niveau de la 
conciergerie?  
Ce même parent dit avoir une facture pour du savon qui a été acheté pour l’école La 
Source.  Il fera parvenir cette facture au District scolaire. 
  
Un dernier point de ce parent est qu’il y a plusieurs congés à long terme à l’école La 
Source au prochain semestre.  C’est rendu qu’on prend des enseignants des classes 
pour les placer à la direction.  Pour les écoles plus nombreuses, on devrait avoir une 
direction adjointe. Selon lui, on devrait remplacer une direction par une direction qui 
a la certification d’une direction d’école.  
Le président l’informe que c’est dans la Loi que le président du CPAÉ fasse partie du 
comité d’entrevue pour une direction d’école.    
 
12.2  Un technicien en informatique affecté par les compressions budgétaires dit 
n’être venu à la réunion que par intérêt.  Il se dit surpris toutefois qu’il n’y ait pas 
plus de parents qui assistent à la réunion, surtout cette année après que le District 
ait subi des coupures.   
 

13. LEVÉE DE LA RÉUNION 
Gilmond Larocque demande la levée de réunion à 21h04.   
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

_________________________  ____________________________  
Gérard Robichaud, président   Claude Giroux, secrétaire du Conseil 
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